

Lunes 16 de abril de 2007

## **Velásquez niega gastos superfluos durante visita del presidente García al norte peruano**

Lima, abr. 14 (ANDINA).- El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, negó hoy que la visita del presidente de la República, Alan García Pérez, a Piura y Lambayeque haya generado gastos superfluos al Estado.



"No hay aquí ningún dispendio y absolutamente esta actividad del presidente García es muy diferente a las que realizaba el ex presidente Toledo y no hay nada de gastos superfluos", comentó.

Indicó que el presidente García visita Piura y Lambayeque como parte de su rutina de trabajo para desarrollar la agenda que usualmente hace en Lima, pero que no se puede comparar en resultados y gastos con los viajes de Toledo a la localidad de Punta Sal.

"Esto no es un gasto tan sobredimensionado como se hacia antes", enfatizó. Recordó que el avión presidencial, que ahora será vendido, significaba que por cada hora de vuelo gaste 5,000 dólares sólo en combustibles y sin incluir los gastos en tripulación.

"La comitiva del presidente ha sido muy restringida y sólo la integran su camioneta y un patrullero cuando antes se estilaba que el presidente sea acompañado por veinte camionetas", dijo a Canal N.

En ese sentido, rechazó las versiones que señalan que el viaje del presidente ha generado más de 150 mil nuevos soles y que no coinciden con la política de austeridad que adoptó la gestión de Alan García.

"Hoy día hemos ofrecido un menú cómodo a los 20 alcaldes con los que se reunió el presidente", agregó.

Asimismo, señaló que las modificaciones realizadas en la Casa de Gobierno en Lambayeque fueron financiados con los aportes que realizan los ministros, congresistas, regidores y consejeros regionales que pertenecen al Partido Aprista.